
    
               １０月３１日、大分市長     

               に対し、２０２０年度大    

               分市当初予算編成で申し    

               入れをおこないました。     

               地区委員長と党議員団３   

               名で、「消費税減税を」「最     

   （市長室にて）     低賃金引き上げ」「ワン 

コインバス復活」「ＤＶ対策」「行政改革」「新環境センター

建設」「風力発電」などについて、直接要望しました。 

 

 
１１月９日、市政懇談会はアートプラザ研修室で開かれ

ました。 

               ９月市議会の予算・条

例改正、平成３０年決

算、一般質問の手ごた

えなど、市議団からの

報告後の意見交換では

「ワンコインバスの復 

（アートプラザ研修室にて） 活」「障害者雇用」「風力

発電」「新環境センター」「教員への変形労働制」「生活保護」

「固定資産税など税負担の軽減」など、たくさんの意見・

要望が寄せられました。市政懇談会へのご参加ありがとう

ございました。 

 

 

 
１１月１４日・１５日に、事前に提出していた要求事項

について協議をおこないました。 

              大分市との協議は保健所

４回の中会議室で、公営

住宅入居資格要件として、

「税の完納、保証人なし

でも入居可能にするこ

と」生活保護利用者の車 

の保有・使用、通院のタクシー利用などについて協議。 

大分県との協議は、県土地改良会館５階大会議室で、「消 

費税５％減税で景気回復を」「国保・介護の負担軽減」「子 

ども医療は中学卒業まで無料に」などを求めました。 

別府、臼杵、宇佐、などの守る会役員・会員も参加しま 

した。 

 
        毎週土曜日、１２時３０分より中心市

街地での街頭宣伝を行っています。消

費税を緊急に５％減税を実施景気回復

を訴えています。 

        ワンコインバス復活の署名活動にも参 

加しています。 

時間のある方は、ぜひご参加ください。 

（オーバー前にて） 

 

 
              福徳学園高校前から城南団

地に上がる坂道の交差点は、

通学路にもなっています。台

風で破損していたカーブ―ミ

ラーが設置されました。 

 

             上野公園内の佐藤病院入口

付近の市道危険個所に防護ポ

ールが設置されました。金池

支部のみなさんと現地調査し、

市に申し入れたものです。 

 

 
●県営住宅の住み替え、母親との同居、市営住宅の承継 

●スーパーの食品表示誤りへの是正協議 

●県外に住む病弱な親の今後の生活について 

●子どもの短大入学の貸付制度について 

●生保・通院移送費について、など、などの対応と協議に

追われました。 

                  １１月２日、大道校区の竹明か

りに参加しました。夕方には、

竹灯篭への点灯式に臨みまし

た。子どもたちの手作り、竹灯

篭は、とてもよくできていまし 

(手作り竹灯篭の前で)  た。 
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